
Victoire! 

 

Le court vidéo sur les genres qui comprenait les drags Queens, les trans, qui 

apparaissait dans le télé-classe de Télé-Québec, a été retiré dans la même semaine 

à la suite des courriels de parents qui ont fait connaître leurs désapprobations. 

Victoire , c’est la preuve qu’ensemble on peut faire changer les choses.  

 

Ne nous arrêtons pas là, et continuons. Les cours données aussi au niveau 

secondaire ne sont guère plus appropriés.  

Voici ce que vous pouvez trouver en allant sur le site : 

https://enclasse.telequebec.tv/recherche?a=2&l&s=16 

 

Je vous encourage à ne pas nous arrêter là. Dites-le aussi à votre député voici 

comment faire.  

 

Il serait bien que les parents contactent leur député, à partir du bureau de 

circonscription, ça va faire jaser toute la machine gouvernementale et augmenter 

de manière significative l'impact. 

 

Pour trouver les coordonnées de son député: 

- Cliquez sur ce lien: http://www.assnat.qc.ca/fr/index.html 

- Allez au centre de la page 

- Puis trouvez la section: Trouver un député par code postal, par nom ou par 

circonscription 

- Entrez dans la barre de recherche votre code postal sans espace, exemple: J8T0C3 

- L'information sur votre député apparaîtra au bas de la nouvelle page. 

C’est simple et facile!  

 

Voici des propositions de message que vous pourriez lui transmettre 

 

Vous considérez que cette vidéo ne s'adresse pas aux jeunes parce que  

1.L’information ou le message ne correspond pas à nos valeurs 

 

2.L'éducation sexuelle et les comportements sexuels acceptables relèvent de 

l'éducation parentale et non de l'État. 

 

Et si vous avez le temps, pour les raisons suivantes: 

3. Compte tenu que le décrochage scolaire s'avère encore assez élevé au Québec, 

nous préférons que le volet éducatif mette davantage l'accent sur l'enrichissement 

académique que sur la promotion d'une idéologie. 

 

 

Le plus important des 3, est le fait que cette vidéo ne correspond pas à nos valeurs. 

 

Notez bien que l'important n'est pas de gagner la discussion ou de 

convaincre.  Tout ce qui compte, c'est de faire connaître notre désaccord.  Les 

députés ne se basent pas sur les raisons qui vous poussent à le contacter pour 

pencher de votre côté mais plutôt sur le nombre d'appels reçus sur le sujet.  S'ils 

reçoivent 4 appels CONTRE et un appel POUR, pour eux, la majorité de la 

population n'est pas en faveur... 

 

Et il peut être bon de leur laisser entendre que lorsque vous allez voter vous voulez 

être certain d’élire un député qui a les mêmes valeurs que vous.  

 


